

055	UTBM service communication	L'Est Républicain	Lundi 14 février 2011
		24H - Doubs	Aire urbaine - Pays de Montbéliard - INSEE - périurbanisation -

## Hémorragie

L'agglomération du pays de Montbéliard perd des habitants. Plus de 3.600 personnes l'ont quittée entre 1999 et 2008. Bethoncourt enregistre la plus forte perte puisque passé de 6.848 à 6.057 habitants. Montbéliard a perdu 1.363 habitants. Il y a deux explications selon les experts de l'Insee. La tendance est à l'installation dans des communes rurales proches de la frontière suisse, c'est la périurbanisation. Par ailleurs, les jeunes filles partent faire des études supérieures à Besançon et les garçons à l'UTBM ne reviennent pas. Cela d'autant plus que le taux de chômage du bassin d'emploi local est le plus fort de la Franche-Comté.